

Embajadora de Venezuela denuncia ataque de su sede en Bolivia



La Paz, 10 nov (PL) La embajadora de Venezuela en Bolivia, Crisbeylee González, denunció hoy ataques de sectores de la oposición a la sede diplomática de su país en La Paz.

Estamos bien pero se tomaron la embajada, quieren hacer una masacre con nosotros, por favor necesito que denuncien, dijo la diplomática venezolana.

Estos hechos tienen lugar tras la crisis política que vive el país andino y que llevó a la renuncia del presidente, Evo Morales.

Asimismo, el politólogo argentino Atilio Borón escribió en su cuenta en Twitter que 'los fascistas amenazan a las embajadas de Venezuela y Cuba en La Paz, a sus instalaciones y a su personal. Naciones Unidas y la OEA deben detener a estas hordas infames. Gutiérrez y Almagro serán responsables por su inacción de lo que allí ocurra'.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/207178-embajadora-de-venezuela-denuncia-ataque-de-su-sede-en-bolivia>



Radio Habana Cuba